

• **Consejero** afirma que sólo desde el autoritarismo se puede aspirar a la unanimidad de pensamiento único **pág.6**

Senado asegura equilibrio en discusión de la reforma

EL PRESIDENTE de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, enfatizó que en lo que corresponde a la Reforma Electoral, la Cámara alta mantendrá su papel de contener los excesos y garantizar el equilibrio y la división de poderes.

Recordó que hasta el momento la reforma electoral está "sub júdice" en la Cámara de Diputados y apenas tiene previsto iniciar la discusión el martes.

"Y en su caso de aprobación o no de la reforma constitucional y enseguida la reforma secundaria si no se aprobara ésta, es decir, en la Cámara de Diputados se está actuando con responsabilidad y en la Cámara de Senadores actuamos como cámara revisora", comentó.

Magali Juárez



PENA que una vez que lo nombraron consejero presidente lizo exactamente lo contrario a lo que él proponía en ese análisis de la minuta de la reforma constitucional electoral del 2013-2014*

Ignacio Mier Coordinador de Morena en la Cámara de Diputados

LORENZO Córdova durante la clausura de la FIL Guadalajara, ayer.